

Comunicado de Prensa



Embajada en Japón
Ministerio de Relaciones Exteriores

PROSPERIDAD
PARA TODOS

Embajada de Colombia en Japón

4 de julio de 2014

EMBAJADA INVITA A CONMEMORAR LA INDEPENDENCIA DE COLOMBIA EN EL PARQUE HIBIYA DE TOKIO



La artista invitada en la edición 2014 de la conmemoración es Mónica Giraldo

Con el objetivo de conmemorar la Independencia de Colombia, la Sección Consular de la Embajada en Tokio convoca a connacionales, japoneses y demás extranjeros a un evento en donde se darán a conocer diferentes expresiones artísticas del país el próximo 20 de julio.

La conmemoración tendrá lugar en el Parque Hibiya de Tokio, en el cual se ha desarrollado desde 2008. Sin embargo, a diferencia de años anteriores, la jornada se realizará a partir de las 10:00am y finalizará a las 2:30pm.

El nuevo Embajador de Colombia en Japón, Roberto Vélez, quien se posesionó en su cargo el pasado 27 de junio, dará un mensaje de bienvenida durante la apertura del evento, en el cual habrá un gran despliegue artístico de músicos, cantantes y bailarines de Colombia y Japón.

La artista invitada en esta ocasión, y quien viaja desde Colombia para unirse a la conmemoración, es Mónica Giraldo, reconocida internacionalmente gracias a su nominación en la categoría de Mejor Nuevo artista en los Grammy Latino y dos reconocimientos Billboard. La cantante y compositora asegura que su música "está atada a la tradición, pero que mira el presente y al futuro de un país cada vez mas urbano".



También se unirán a esta jornada reconocidos artistas locales de nacionalidad colombiana y japonesa. Entre ellos se encuentran los profesores de salsa y ritmos colombianos Andrés Felipe Casarán y Carlos Alberto García (Beto), quienes con sus agrupaciones “Cali Rumba Japón” y “Sabor Caleño” respectivamente, harán un espectáculo que incluye ritmos como la salsa y el mapalé.

De igual modo, el cantante colombiano Jean Barrios interpretará temas que evocan la costa Caribe de Colombia.

En esta ocasión la vocalista Diana Karolina Marín, quien hasta hace poco desarrollaba su carrera musical en Estados Unidos, se une al evento con sus canciones originales que cubren géneros como la salsa y reconocidos temas bailables.

Adicionalmente, el cantante y guitarrista Kazuki Komatsu, quien ha creado fusiones musicales basadas en el tradicional género del vallenato, interpretará versiones de autores colombianos como Rafael Escalona y Carlos Vives, y composiciones de su autoría.

Bailes tradicionales, como cumbias y bambucos, se podrán también disfrutar en el escenario gracias a la participación de la agrupación “Fiesta Esmeralda”.

Así mismo, un grupo de estudiantes e investigadores colombianos unirán su talento artístico para interpretar rock en español.

La realización de este evento ha sido posible gracias al apoyo de diferentes organizaciones y empresas. El Banco Interamericano de Desarrollo (BID), la Federación Nacional de Cafeteros, Seven Bank, Kyodai, Tropical María y la Asociación de Amistad Colombia-Japón se han unido para compartir con Colombia esta conmemoración.

Quienes asistan podrán también disfrutar de pasabocas y platos típicos colombianos.



El Grupo “Cali Rumba Japón” estará participando en la jornada.



Jeam Barrios



Miembros del grupo Fiesta Esmeralda



"Beto"



Kazuki Komatsu



Diana Karolina Marín

Conmemoración de la Independencia de Colombia

Lugar: Parque Hibiya de Tokio

Fecha: Domingo 20 de julio

Hora: 10:00am-2:30pm

Organiza: Sección Consular, Embajada de Colombia

Patrocinan: El Banco Interamericano de Desarrollo (BID), la Federación Nacional de Cafeteros, Seven Bank, Kyodai, Tropical María y la Asociación de Amistad Colombia-Japón.



Producido por:
Sección de Prensa, Embajada de Colombia en Japón
Fotografías: Embajada, Archivo personal de los artistas
Contacto para medios: prensa@colombiaembassy.org
<https://japon.embajada.gov.co/>
<http://japon.embajada.gov.co/>

